

# ¿Están suficientemente protegidos los animales ante el maltrato?

Los lanzaroteños consideran, en su mayoría, que es preciso hacer más por proteger los derechos de todos los animales

Redacción / Fotos: Jesús Betancort

Casi dos centenares de lanzaroteños se sumaron a principios del mes de abril a la manifestación, organizada a nivel nacional, que solicitaba el endurecimiento penal del maltrato animal. En Lanzarote, la protesta fue convocada por la plataforma ciudadana de defensa animal, así como por las asociaciones animalistas de la isla como la protectora de animales Sara o Huella a Huella, entre otras. El objetivo de esta protesta era hacerse oír ante las autoridades nacionales y que la Ley se ajuste a las necesidades reales del siglo XXI y proteja a los animales. Nosotros hemos querido salir a la calle y preguntarles a los conejeros si los animales están suficientemente protegidos o es preciso endurecer las penas.



## Noelia Blanco

«Yo creo que se deberían endurecer las leyes y controlar, de alguna manera, a los propietarios de esos animales. Para mí un animal es como una persona, igual que le quitan los niños a los malos padres, se debería proteger a sus mascotas. Son seres

vivos y merecen la misma protección que las personas».



## Sonia Ortega

«Hay que endurecer mucho las normas. Los animales no son juguetes, no se pueden abandonar y, por supuesto, no se les puede maltratar. Más dureza con todos aquellos que lo hacen, sin duda».



## Fran Voutier

«Yo creo que nunca será suficiente por más que se cambien las leyes. Los maltratadores pagarán las multas y para sus casas. El problema no es sólo legal, es la actitud de las personas. Pero bueno, si eso no tiene remedio, pues optaría por

endurecer la normativa».



## Alfredo Carballer

«Creo que hay muchos animales que lo pasan mal por culpa de sus propietarios y, en mi opinión, son mejores que las personas, así que todo lo que se haga para proteger sus derechos y mejorar su calidad de vida, está bien hecho».



Lanzarote se muestra partidario de endurecer las leyes contra el maltrato animal.



## Carmen Valenciano

«No creo que sea una cuestión de leyes. No hay que cambiar la ley, habría que cambiarles el cerebro a algunas personas. En mi opinión es una cuestión de educación, de formación adecuada. Esa es la clave»



## Leonel Báez

«Yo creo que los animales están en la actualidad bastante desprotegidos y la mejor manera de asegurar su calidad de vida sería aumentar las penas por maltrato, sin lugar a dudas».



## Gilberto Ramos

«Las leyes que están, están bien. En mi opinión se legisla para las personas y no para los animales que están suficientemente protegidos».



## Miriam Santacruz

«Creo que se debería cambiar la Ley cuanto antes e incrementar la seguridad de nuestros animales. Para mí, mi perro, es un miembro más de mi familia así que quiero que esté tan protegido como el resto de nosotros».